

Sehnsucht

Wenn man versucht etwas wieder zu bekommen

Von Lesemaus

Kapitel 1: Prolog

Das Königreich der Katzen

Sehnsucht

Prolog

Seit einer Woche war ich wieder Zuhause.

Seit einer Woche hatte ich den Baron, Toto und Muta nicht mehr gesehen.

Sie fehlten mir. Mein Leben lief wieder in geordneten Bahnen ab, aber die Trausamkeit der drei machte mein Leben einfach interessanter.

Ohne sie war es manchmal langweilig. Erst nachdem ich den Baron nicht mehr sah erkannte ich, dass ich mich in ihn verliebt habe.

Doch jetzt ist es zu spät, da ich ihn nicht wiedersehe.

Meiner besten Freundin Hiromi erzählte ich nichts davon, da ich nicht so richtig wusste, wie ich mit ihr darüber reden sollte. Meine Mutter bemerkte nicht einmal, dass ich verliebt war.

Jedoch veränderte sich mein Verhalten. Ich zog mich von meiner Familie und meinen Freunden zurück.

Meine Schulnoten besserten sich, Probleme aus dem Bett zu kommen legten sich. Nur diese unerklärliche Leere blieb in mir.

Ich vermisste ihn so sehr.

Jedes Mal wenn ich die Augen schloss erschien sein Gesicht vor mir.

Es trieb mich in den Wahnsinn.

Nach der Schule ging ich entweder in die Bibliothek oder auf direktem Weg nach Hause. Draußen ließ ich mich nur noch selten blicken. Meine Freundinnen hinterfragten meine Verschlossenheit, aber es gelang mir immer eine Ausrede zu finden.

Einige Male ertabte ich mich selbst dabei, wie ich auf der großen Kreuzung wartete und nach Muta Ausschau hielt. Normalerweise setzte er sich auf einen Stuhl des Cafes,

gegenüber der Kreuzung, aber ich entdeckte ihn nicht. Meine Situation erschien hoffungslos.

Konnte ich noch glücklich werden?

Würde ich ihn finden, wenn ich kurz vor meinem Ende war?

Ich hoffte, betete dafür, dass ich ihn eines Tages wieder sah, denn sonst würde ich daran zerbrechen.

Mein Gebet sollte erhört werden, bald war es soweit.